

TR - 60744

MEDITERRÁNEO, ALLURE OF THE SEAS



DESDE 17902 MXN INTERIOR + 6980 IMP

8 DÍAS | 7 NOCHES

INCLUYE VUELO

SOLO GRUCE

SALIDAS

JULIO 13, 2025

PAÍSES QUE SE VISITAN

España, Italia

CIUDADES QUE SE VISITAN

Barcelona, Palma de Mallorca, La Spezia, Civitavecchia, Napoles, Barcelona

ITINERARIO

*** ALLURE OF THE SEAS ***

Nunca ha habido un espectáculo tan espectacular como el Allure of the Seas. Los niños se divertirán en el Adventure Ocean con competiciones, actividades divertidas y educativas. Mientras tanto, la discoteca para adolescentes es el lugar de moda para los niños de entre 12 y 17 años. Manténgase activo en el mar en la pista de patinaje sobre hielo, el gimnasio y el muro de escalada. Incluso hay una tirolina para aquellos que buscan un poco de emoción en su crucero También cuentan con ventanas de piso a techo que brindan a los pasajeros vistas incomparables.

JULIO 13 BARCELONA – ESPAÑA

Con montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los sitios más visitados de la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, incluida la colorida Casa Batlló, el caprichoso Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una bulliciosa calle peatonal bordeada de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía se encuentran en recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los fanáticos del fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio local del FC Barcelona, resulta una peregrinación emocionante.

JULIO 14 PALMA DE MALLORCA ? ESPAÑA

Mallorca, situada frente a la costa este de España, es la mayor de las Islas Baleares, con unos 500 kilómetros de costa resplandeciente. En los valles que bordean la costa se esconden pequeños pueblos de pescadores y estrechos y sinuosos caminos que pasan por acogedoras casas de piedra y antiguas haciendas árabes. Debido a su clima favorable y su ubicación estratégica, la isla ha cambiado de manos muchas veces a lo largo de la historia, enriqueciéndola con influencias romanas, árabes y europeas. Los pasajeros que naveguen hacia Palma de Mallorca disfrutarán de una vista increíble del Castillo de Bellver, que data del siglo XIV, en la cima de una colina, y del emblemático La Seu, una espectacular catedral gótica situada justo encima del puerto. La mayoría de las excursiones visitan estos dos lugares, así como las famosas playas de arena dorada de la isla, con la impresionante sierra de Tramuntana como telón de fondo. Las excursiones por el campo suelen destacar el Real Monasterio de la Cartuja de Valldemossa, hogar de museos que exhiben obras de artistas como Pablo Picasso y Juli Ramos.

JULIO 15 ALTAMAR

A bordo del barco Allure of the Seas asegúrese de visitar también FlowRider, el lugar más popular de Royal Caribbean para simular surf. Los niños pueden disfrutar chapoteando en el parque acuático H2O Zone. Otras opciones de entretenimiento incluyen clases de cocina, Broadway at Sea, noches de cine al aire libre, bares, una sala de juegos, una biblioteca, el Adventure Ocean Theater, diferentes variedades de entretenimiento en vivo y mucho más. Los huéspedes también encontrarán 28 suites tipo loft a bordo. Estas suites de dos niveles están equipadas con televisores LCD, baños en la planta superior e inferior y áreas de tocador separadas.

JULIO 16 FLORENCIA (LA SPEZIA) – ITALIA

En la región de Liguria, en el norte de Italia, La Spezia es una ciudad moderna y un importante puerto naval que conserva elementos arquitectónicos de su larga historia, desde el castillo genovés de San Giorgio, construido originalmente en el siglo XIII, hasta las numerosas villas de estilo Art Nouveau de principios del siglo XX. En la ciudad, compre productos básicos italianos como pesto, aceite de oliva y quesos en los mercados al aire libre u opte por una excursión a un viñedo para beber sorbos del famoso Rossese di Dolceacqua de la región, un vino tinto ácido. Esta próspera ciudad portuaria en el golfo de La Spezia es un punto de partida privilegiado para realizar excursiones a las hermosas Cinque Terre, un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO compuesto por un

grupo de cinco pueblos a lo largo de un tramo de la costa italiana, donde los coloridos edificios en las laderas tienen como telón de fondo montañas vibrantes y están bordeados por el azul profundo del mar.

JULIO 17 CIVITAVECCHIA (ROMA) – ITALIA

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI da la bienvenida a los cruceros a Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión ayudó a dar forma al mundo occidental, y mucho de su pasado histórico todavía se puede ver hoy en día. Los destinos turísticos que no se pueden perder incluyen la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles adoquinadas con una porción de pizza auténtica o un cono de helado cremoso, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y arroje una moneda a la Fontana de Trevi para asegurarse de regresar a la Ciudad Eterna. Los recorridos culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para tomar sorbos de vino y mojarse con aceite de oliva.

JULIO 18 NAPOLES (CAPRI) ? ITALIA

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura de estilo griego y romano clásico y repleto de arte extraordinario, desde murales callejeros modernos hasta obras antiguas. Realice un recorrido por la ciudad, donde podrá disfrutar de una auténtica porción de pizza napolitana mientras pasea por calles adoquinadas, o visite lugares cercanos para realizar algunas excursiones que no se puede perder. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado en cenizas de la erupción del Monte Vesubio en el año 79 d. C. (el volcán aún activo que sirve de telón de fondo a Nápoles), así como para realizar caminatas a la Costa Amalfitana, una de las costas más impresionantes del mundo. En la fascinante Isla de Capri, un corto viaje en barco a través del Golfo de Nápoles, puede tomar un telesilla hasta el punto más alto del islote para disfrutar de vistas aéreas o visitar la famosa cueva marina natural Gruta Azul.

JULIO 19 ALTAMAR

El Central Park es el corazón del barco. Se trata de una zona natural al aire libre con más de 25.000 plantas tropicales y árboles de todo tipo. Igualmente tiene bares, restaurantes, tiendas y entretenimiento conformando un espacio único. Mientras tanto, el Boardwalk es un auténtico paseo marítimo al final de la Royal Promenade con tiovivo, tiendas, restaurantes y bares... Ambos espacios mezclan encanto con entretenimiento a la maravilla y son únicos en el mundo de los cruceros. ¡A disfrutar!

JULIO 20 BARCELONA – ESPAÑA

Desembarque a la hora programada por la naviera.

TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN MXN	
Categoría	1er y 2do pasajero
4D ? BALCÓN	\$ 31,637.00
4N – EXTERIOR	\$ 24,305.00
4V- INTERIOR	\$ 17,902.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$ 6,980.00
PROPINAS	\$ 2,504.00

SUJETO A DISPONIBILIDAD DEL CRUCERO

HOTELES

EL VIAJE INCLUYE

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Propinas (Pre-pago).

Impuestos portuarios

EL VIAJE NO INCLUYE

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.